

皆さん、いかがお過ごしでしょうか？

8月半ばでも連日猛暑日が続き、昼間に出歩くのがうんざりする暑さで私的には本当に困っています((+\_+))

世の中は温暖化から沸騰化の時代と言われ、また、最近は雨も少ないように思います。夏場は家の草木に毎日水やりが欠かせなくて大変です(;・∀・)

さて、ライフピア姫路の特養4階入居者さまは熱中症や脱水症になることもなく皆さま元気に過ごされています。

では、7月のご様子をお伝えしますね！

7月は初旬に各フロアで七夕会を行いました。



事前に笹飾りを作り、笹に短冊と一緒に飾り付けして良い雰囲気です♪

皆さまの願い事は「元気になりたい」「宝くじが当たりますように」「家内安全」などなど様々でした。中には「みんなの願い事が叶いますように」という粋で男前な短冊もありましたよ(\*^▽^\*)

七夕といえば、彦星と織姫ですが、な、な、なんとライフピア姫路にちょっと色付きの織姫と彦星が来てくれましたw



イケメンの彦星様と

怪しくて綺麗(?)な織姫様です！



突然、現れた織姫様(?)と彦星様に、皆さん拍手喝采で喜ばれていました\(^o^)/



織姫様(?)と彦星様が入居者さま全員の願い事を叶えてくださるそうなので、皆さま一生懸命にお願いされていましたよ。

まだまだ、お伝えしたいことはあるのですが、長くなりそうなので次回に紹介したいと思います。乞うご期待！